

Ein Theaterstück für die Orang-Utans



Am 04.07.2023 hatte die Klasse 5s vom Ernst-Haeckel-Gymnasium in Werder ein besonderes Abschlussfest. Das Abschlussfest der Klasse 5 begann zunächst um 16.00 Uhr in der Schule, dort traf sich die Klasse mit ihrem Klassenlehrer Herrn Warnke im Essensraum der Schule.

Hier fand die Generalprobe ihres lang geübten Theaterstücks „Ein Mensch vor dem Gericht der Tiere“ statt. Nach circa einer halben Stunde wurden dann die Zuschauer hereingeholt und jetzt begann die eigentliche Aufführung.

In dem Theaterstück geht es um den Menschen, der von den Tieren vor Gericht gestellt wird, weil er Tiere geschlachtet, hingerichtet und gequält hat. Nach und nach kommen dann z.B. Tiere wie der Waschbär, der Esel, das Schottische Hochlandrind und der Hund nach vorne, um den Menschen zu verteidigen. Es kommen aber auch Tiere nach vorne, die den Menschen anklagen. Diese sind zum Beispiel: das Gürteltier, die Schildkröte und der Igel.

Den Zuschauern hat das Theaterstück sehr gefallen, so dass sie sogar für die Spendenaktion „Helft den Orang-Utans“ von der Stiftung BOS der Klasse 5s etwas spendeten. In der Aktion geht es darum, den Orang-Utans zu helfen und zum Beispiel Bäume für ihren Lebensraum zu pflanzen, aber auch die Erstuntersuchung zu finanzieren.

Anschließend gab es den von den Eltern der Klasse organisierten Grillabend und nachdem alle etwas gegessen und getrunken hatten, konnten sich die Jungschauspieler auf dem Schulgelände austoben.

Am darauffolgenden Tag konnte die Klasse 5s für ihre Spendenaktion €153,- zählen.

Von Jennifer Bahl und Milu Lobedan aus der Klasse 5s